
建議輕鐵月台優化無障礙設施 

本人及辦事處收到居民的意見，反映現時屯門有很多輕鐵月台仍未有「易達斜台」，希望輕

鐵月台能優化無障礙設施，能盡快安裝「易達斜台」，以便輪椅人士出入。 

居民的意見總括如下： 

• 由於每一節車箱第一個閘門都設有輪椅人士座位，希望每個輕鐵月台都應該有

「易達斜台」。 

• 現時共有多少個輕鐵月台已安裝「易達斜台」？有多少個輕鐵月台仍未有安裝

「易達斜台」？如果未有安排，請盡快設定時間表完成。 

• 由於屯門醫院站比較多輪椅人士出入，現時屯門醫院站只有一個「易達斜台」，

輪椅人士需要較長等候時間才能上到車，希望能盡快作出改善。 
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